育成第六地区だより

旭町小学校 豊渓中学校 光丘高等学校

第 2 号 発行 令和6年 12月 青少年育成第六地区委員会 所在地 旭町 3-11-6 TEL3939-0374



夏の思い出

光丘高校生徒会と企画・運営



大きな笹竹を旭町地域集会所に運びます。

お兄さん、お姉さん と一緒に笹飾り したよ~











いす取りゲーム



みんな真剣にいすを



なぞなぞ



じゃんけん列車



フルーツバスケット





東京都青少年健全育成表彰 1名

練馬区青少年育成地区委員会永年感謝状表彰

15年以上 1名 7年 1名





おめでとうございます

第47回 広場の祭典 つなげよう みんなの心 地域の心 11月10日(日)

プログラムに選ばれた テーマ、イラスト、カット の皆さんに表彰状と感謝状 を差し上げました。

ダメぜったいくん 薬物乱用防止 キャンペーン

にこボラ活躍中!!



ねり丸くんとねり ねこちゃん

~ 大人気!



豊渓中のボランティアの皆さん

がお手伝いをしてくれました。

エコステーションで ゴミの分別をしていまーす。

















ハイキングとみかん狩り





バスで埼玉県寄居町へ向かいます。バスを降 りた所は、住宅街の細道で、みかんの木はどこ にも見えません。ここからみかん園まで2時間 のハイキング、「風の道」と名付けられた渓流 沿いの遊歩道は、緩い坂道や階段を登りながら 山へと続きます。

そして所々の小さな谷間には橋が架かっていますが、板一枚で欄 干はありません。飛び石を滑らないように気を付けて渡っていきま す。最後の10分は急坂ですが、九十九折を抜けると黄色い粒で飾ら れた緑色の斜面が広がり、みかん園に到着しました。

昼食の後はデザート代わりの「みかん狩り」です。(こっちがメイ ンディッシュ?) 急斜面の園内を巡り美味しいみかんを探します。子 ども達は大きな実を採りますが食べてみるとすっぱい! 小さい実 の方が甘いと知るころには、袋の中は大きな実でいっぱい…いっぱ い採って、いっぱい食べて、お土産の袋にも詰めて帰りました。











かん狩りに参加した 大きくなったね 年生の時に

ボラの現中学3年

感想

にこボラ部長

今までのボラ活動の中で、一番楽しかっ たし最高だった。ハイキングやみかん狩 り、お昼ご飯を食べながら話をしたことの ない、地域の方や小学生と会話ができて仲 良くなれました。僕たちのボランティアは 終わってしまうけど高校生になっても、地 域のことを考えて行動をしていきたいで す。今までありがとうございました。

感想

にこボラ副部長

3年間続けたにこボラの最後の活動を楽し くやり遂げることができた。もちろんみかん 狩りも楽しかったし、バスでなぞなぞのレク をやったのも楽しかった。小学生のみんなが 積極的に参加して盛り上がってくれたので嬉 しかった。ハイキングでは、自然の中を歩くの がとても気持ち良かったし、小学生の時から やりたいと思っていた、みかん狩りのボラン ティアができて良かったです。





育成部 6月

潮干狩り

梅雨の晴れ間で潮干狩りに行く ことができました。大人気な 事業です。 今年度は、潮目(大潮)の関係で 6月22日(土)になりました。



練馬区青少年課では、青年リーダーの活用を推進しています。今回初めて潮干狩りに4名の大学生リーダーに参加して頂きました。子ども達を見る力や協調性もあり、とても助かりました。











ディキャンプ

行き先:嵐山渓谷バーベキュー場



はんごうで炊くご飯 が美味しかった~ ヽ(^。^)丿





具材を切って美味 しいカレーの出来 上がり(*^。^*)







思い出ができました。川あそびやスイカ割りをして楽しい